

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Brèves

Par J.F.M.  
KÉVIN IBINGA À NOUVEAU  
COACH DE CF MOUNANA

Photo: J.F. Marollet/L'Union



**APRÈS** avoir été évincé de ses fonctions d'entraîneur principal du CF Mounana, il y a quelques saisons, et remplacé par Claude Pascal Kossi, lequel n'a pas été en mesure de qualifier le club mounanais dans l'une des Coupes africaines, Kévin Ibinga vient d'être rétabli à ce poste par le directoire de cette formation. Il quitte donc la fonction de coach adjoint à laquelle il avait été rétrogradé. Mission lui a été confiée de renouer avec l'Afrique, au plus vite.

À L'OM, WENCESLAS MOUSSAVOU REMPLACE DÉLICAT ANSELME

**DEPUIS** plus de deux saisons, la gestion du staff technique d'Ombiliani (OM) était assurée par Délicat Anselme. Malheureusement pour ce dernier, l'OM, une fois encore, n'a pu accéder en première division. Résultat : il vient d'être remplacé à son poste par Wenceslas Moussavou, un autre technicien gabonais. Lequel, faut-il le rappeler, avait déjà occupé les mêmes fonctions dans le passé.

# Football: Poussin "écoeure" Didier Ndong

W.N.  
Libreville/Gabon

**D**IJON n'a jamais gagné une rencontre en Coupe de la Ligue. Pis, les Bourguignons ont enregistré mardi, face à Bordeaux, leur 10e défaite dans cette compétition, en plus de 4 résultats nuls. De quoi inquiéter, plus encore, les dirigeants dijonnais, déjà en difficulté en championnat. Ainsi, mardi dernier, au stade Matmut Atlantique, Bordeaux s'est qualifié pour les huitièmes de finale de la Coupe de la Ligue, grâce à un but de Maja en début de match (8e) et un autre de Préville dans le temps additionnel (94e). C'est donc la défaite de trop d'une équipe de Dijon, sans âme, finalement abonnée aux défaites.

Alignés en début de partie, nos compatriotes Bruno Ecuélé Manga et Didier Ibrahim Ndong ont assisté, impuissants, au énième naufrage de leur équipe. Que retenir de la prestation de nos deux internationaux ? En réalité, pas grand-chose de particulier, si ce n'est, à la 58e minute, cette



Photo: DR

**Didier Ibrahim Ndong, en difficulté avec son club de Dijon.**

frappe pleine lucarne de Didier Ndong, détournée magistralement par le portier bordelais Gaëtan Poussin, au sommet de sa forme, semble-t-il.

Et puis, plus rien ! La question qui se pose alors est celle-ci :

finalement, le choix de nos deux compatriotes de signer à Dijon était-il judicieux ? En championnat, c'est aussi la crise pour cette formation de Dijon, "éternelle" lanterne rouge de L1. En 11 journées, Dijon ne totalise

que 9 points, contre 27 pour le Paris Saint-Germain, son prochain adversaire de vendredi au stade Gaston-Gérard. De quoi, en cas de défaite, enfoncer davantage cette équipe, finalement trop fébrile.

## Talents à suivre

**Sylvain Mba : sur le chemin de Porto...**



Photo: DR

SON histoire ressemble à celle de tout footballeur africain sur le continent. "Mon histoire avec le football a véritablement débuté à l'âge de 10 ans. Nous étions fin 2012. À cette époque, je jouais dans la rue, comme tous les enfants de mon âge. Je passais des heures et des heures à jouer, au grand dam de mes parents, qui ne voulaient pas entendre parler de foot à la maison", nous confie-t-il d'emblée, les yeux pétillants de gaieté.

Puis, un jour, bingo ! " Un soir, en compagnie de mon oncle, je regardais la télévision. Sur le programme, il était question d'une campagne de recrutement organisée par la Fondation Samuel Eto'o. Mon oncle m'a encouragé à participer. C'est ce que j'ai fait le lendemain", poursuit-il.

Une fois sur place, au stade de Nzenzeng-Ayong, un quartier du 6e arrondissement de Libreville, les choses vont très vite s'emballer.

"Il y avait deux recruteurs expatriés au stade de Nzenzeng-Ayong. Des Espagnols, je crois. J'ai été aligné à la pointe de l'attaque et j'ai inscrit deux jolis buts. J'étais très content... Et cette nuit, je n'ai pas eu le sommeil. Après cette phase, les recruteurs ont dit qu'ils allaient revenir vers nous".

L'attente fut longue ! Deux mois, exactement. Le jeune Sylvain Mba Edou commence à perdre patience. Il refuse même, certains jours, de s'alimenter... Puis arrive la délivrance !

" Le téléphone de mon oncle a sonné. C'était un jeudi, je me souviens encore. J'avais été accepté. C'était le plus beau jour de ma vie", explique-t-il. Place au centre Samuel Eto'o. Des années d'apprentissage et de formation par les Espagnols, jusqu'à la fermeture dudit centre.

"Le centre est devenu Académie club de

Libreville. J'ai été rapidement impressionné par le jeune Sylvain Mba, qui est devenu, au fil des ans, international gabonais U15 et U17. Aujourd'hui, il est plus mature. Rigoureux, rapide. Nous avons dû le reconverter arrière gauche avec beaucoup de succès. Récemment, les encadreurs portugais du FC Porto sont arrivés le voir jouer et ont été impressionnés par ses qualités. En 2020, si tout se passe bien, il ira au Portugal", nous a confié le président de ACL, Yael Amvame. Le jeune Sylvain Mba nourrit des rêves : " Je souhaite entamer une carrière professionnelle pour aider ma famille et hisser haut le drapeau de mon pays le Gabon". Comme pour dire que Porto, c'est désormais à quelques kilomètres de Libreville.

**Willy NDONG**